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INTERWIEW DE PARTENAIRE 

                                                                                                                                

 
 

 

Bonjour Loïc,  

 

- Peux-tu te présenter et nous présenter ta société, La Ronde des Vins s’il te plaît 

? 

Je suis Loïc Langlais j'ai 55 ans, je suis caviste. J'ai deux caves l'une à Seiches sur le Loir que j'ai 

créé en 2003 et repris celle de Tiercé en 2006.Mon enseigne est :  "LA RONDE DES VINS" J'ai 

aujourd’hui une équipe de 7 salariés pour les 2 sites. Notre activité propose la vente de vin issu de 

producteur récoltant de toutes régions en bouteilles et en Bag in box mais aussi des spiritueux tel 

que Whisky, rhum, Cognac, une épicerie fine (chocolat, verrine, tartinade, thé,  …) et la possibilité 

de proposer des paniers gourmands. Nous proposons de la bière au détail mais aussi en pression 

grâce à un parc de plus de 45 tireuses à pression. Je réponds à tous les évènements qu'ils soient 

familiaux (mariage, anniversaire...) ou associative (soirée, kermesse, comice agricole...). 

 

- Comment es-tu arrivé à la pétanque et plus particulièrement à la pétanque 

soucelloise ? 

L'association est très dynamique et les membres sont très actifs. J'aime aussi le contact et notre 

proximité qui a favorisé notre échange et notre activité. 
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- Tu suis la pétanque depuis combien de temps ? 

Depuis facilement 5 ou 6 ans   

 

- Qu’est-ce qui fait que tu aimes la pétanque et en deviens partenaire ? 

Pour moi, la pétanque, c'est convivial et les parties de pétanque résonnent avec plaisir, soleil, 

vacances. Donc qui dis pétanque, dis buvette. Il faut fêter les victoires et les défaites. 

 

Mais la pétanque : cela peut-être aussi un sport de haut niveau. Pratiqué avec beaucoup de 

sérieux. Cela demande beaucoup de concentration, de la précision et de la dextérité. Des parties 

de pétanque peuvent retenir en haleine jusqu'au dernier tir : c'est passionnant.  

Sur mon temps libre, j'aime jouer avec mes amis à la pétanque.  

 

- Pourquoi la pétanque et non un sport plus médiatique (foot/basket/ etc…) ? 

L'état d'esprit dans la pétanque est à part entière si l'on compare au football. C 'est un sport plein 

d'humanité et d'échange. Je soutiens beaucoup d'association sportive tels des clubs de football. 

Mais je ne fais pas de favoritisme, il faut soutenir au maximum (selon nos moyens) tous les clubs 

de sport multiple qu’’ils soient. 

 

- Qu’est-ce que le fait d’être partenaire apporte à ton entreprise ? 

Je veux soutenir le club car l'échange est cordial et plaisant. C'est un club qui réunit tout âge 

et toute catégorie de personne. Nos campagnes ont besoin aussi de ce dynamisme via ces 

associations tel que la pétanque Soucelloise et c'est une vraie richesse pour nos petits 

villages. 

 

 

Remerciements à Loïc pour nous avoir accordé de son temps. 
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